

Fecha 01.09.2010	Sección D.F.	Página 6
----------------------------	------------------------	--------------------

Delegados opinarán de entradas y salidas

Johana Robles
johana.robles@eluniversal.com.mx

Las entradas y salidas del Segundo Piso del Periférico, en sus tramos norte y sur, serán consensuados con las delegaciones para evitar conflictos viales colaterales.

En una reunión en el gobierno capitalino, donde se les presentó el proyecto, los jefes delegacionales y representantes de Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Coyoacán, Tlalpan y Xochimilco expusieron, en principio, cuáles serían los puntos conflictivos para que las autoridades lo consideren en el proyecto ejecutivo.

Demetrio Sodi, titular de Miguel Hidalgo, pidió que ninguno de los accesos del

Segundo Piso, de Toreo a San Antonio, se vincule con calles internas de Polanco y Lomas de Chapultepec. Acordó con las autoridades capitalinas que no hubiera accesos hacia Presidente Masaryk, Homero ni Horacio porque se llevaría más tránsito a esa zona.

“El gobierno ya decidió hacerla, ahora, nuestra idea es apoyar el desarrollo, ver cómo afectamos lo menos posible a la población”, sostuvo.

En el **caso** de Xochimilco, que le corresponde el tramo sur, que comprende de San Jerónimo a Muyuguarda y su conexión con la salida a Cuernavaca, para las autoridades hay dos puntos conflictivos: la Glorieta de Vaqueritos —que es Prolongación División del Norte— y Muyuguarda.

